

## résidences immobilier

Fantastique moulin de caractère avec 4332m2 de jardin plat. C'est une propriété unique et charismatique, pleine de charme et de caractéristiques très spéciales. La villa se trouve dans une belle partie du département de l'Ariège. Elle permet d'accéder aux commerces et à toutes les commodités. La maison a la particularité d'avoir un ruisseau qui passe directement sous la maison et à côté de la maison. L'eau est maintenue à une hauteur régulée grâce à un barrage situé plus en amont. La maison fait 223m2 et le jardin 4332m2.La maison bénéficie d'une décoration de qualité. La pièce principale de ...

Fantastic character mill with 4332m2 of flat garden. It is a unique and charismatic property, full of charm and very special characteristics. The villa is in a beautiful part of the Ariège department. You have access to shops and all amenities from here. The house has a particular feature which a stream that runs directly under the house and next to the house. The water is kept at a regulated height thanks to a dam further upstream. The house is 223m2 and the garden is 4332m2. The house boosts a high standard of decoration. The main living area is 51m2, it is light, airy and full of charm. The ...

## THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence











